

Ciudad de México, a 8 de noviembre de 2021

Boletín N°97

## FIRMA TECDMX ACUERDO DE COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO IBEROAMERICANO DE DERECHO ELECTORAL

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), a través de su magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, y el Instituto Iberoamericano de Derecho Electoral (IDE-Iberoamérica), mediante su directora general, Cielo Borges Julián, celebraron este día la firma de un convenio de colaboración con el objetivo de llevar a cabo eventos educativos y académicos relacionados con el derecho electoral, los derechos humanos y el derecho constitucional, a fin de fomentar valores democráticos.

El IDE-Iberoamérica tiene como propósito promover y fomentar el conocimiento, la investigación, la difusión y la capacitación sobre temas electorales y de buen gobierno, la administración pública, los derechos humanos, el cambio político, la calidad democrática, la transparencia, el combate a la corrupción, la gobernanza, el parlamentarismo, la nueva ingeniería política-tecnológica, el financiamiento y la fiscalización electorales, la comunicación política, los medios de control constitucional y legal, así como una serie de temas vinculados a la modernización de la democracia en nuestros sistemas políticos contemporáneos.

Para este convenio, ambas partes se comprometen a apoyarse en la elaboración de propuestas de programas académicos y en la realización de eventos educativos que tengan como finalidad enaltecer los fines y valores democráticos. Para estos efectos, se pretende elaborar un plan de trabajo, así como un calendario de actividades con el fin de establecer el lugar y las fechas de los eventos educativos y académicos que lleven a cabo, así como difundir el material didáctico que se requiera para el óptimo desarrollo de los eventos que sean convocados conjuntamente.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX